

# Robert Pritzl fuhr eine herausragende Saison

**MOTORSPORT** Udo Hausladen als Vorsitzender des MSC Hohenwarth bestätigt – Helfern gedankt

**HOHENWARTH.** Vorsitzender Udo Hausladen hat zur Generalversammlung mit Neuwahlen am vergangenen Sonntag rund ein Fünftel der Mitglieder des MSC Hohenwarth im Vereinslokal „Räuber Heigl“ begrüßt. In seinem Bericht streifte er die zwei großen Veranstaltungen, Oldtimerfahrt und DMSB-Automobil-Slalom, die zur vollsten Zufriedenheit durchgeführt wurden. Lediglich bei der Oldtimerfahrt hätte das Wetter etwas besser sein können.

Die Veranstaltung, bei der Landrat Theo Zellner Schirmherr war. Umso besser meinte es das Wetter mit dem Verein beim Automobilslalom auf dem Flugplatz in Cham. Zusammen mit dem dortigen Automobilclub wurde eine Veranstaltung mit Rekordbe-

teiligung von Fahrern und Zuschauern unfallfrei präsentiert. Ein großer Dank galt allen freiwilligen Helfern, die diese beide Veranstaltungen so tatkräftig unterstützt haben und auch das ganze Jahr über tatkräftig bei Seite stehen, wenn sie gebraucht werden.

Ein Aushängeschild für den Motorsportclub Hohenwarth sind seine Rallyeteams sind die Fahrer Robert Pritzl (Team Pritzl/Kohl), Gerhard Breu (Team Breu/Breu) und Dominik Fischer (Team Fischer/Fischer). Sie machen den Motorsportclub und Hohenwarth weit über die Grenzen Bayerns hinaus bekannt.

Robert Pritzl gewann heuer mit seiner Beifahrerin Christina Kohl auf dem Gogeissl-Subaru die Deutsche Rallye Serie (DRS) und erhielt dafür eine besondere Anerkennung und ein Geschenk vom Vorsitzenden Udo Hausladen.

Den Kassenbericht gab Schatzmeisterin Monika Pritzl. Wegen größerer Investitionen muss eine Minderung des Vereinsvermögens in Kauf genom-



**Vorsitzender Udo Hausladen gratuliert dem Gewinner der Deutschen-Rallye-Serie Robert Pritzl, zu seiner außergewöhnlichen Leistung.**

men werden. In Rekordzeit wurde eine neue Vorstandschaft gewählt

Der im Amt bestätigte Vorsitzende Udo Hausladen bedankte sich auch im Namen seiner Vorstandsmitglieder für das entgegengebrachte Vertrauen und bat um tatkräftige Unterstützung auch weiterhin. (kjp)



**Diese neu gewählte Vorstandschaft führt den Motorsportclub Hohenwarth in den nächsten zwei Jahren.**  
Fotos: Hausladen

## DIE VORSTANDSCHAFT

- › **Vorsitzender:** Udo Hausladen
- › **Stellvertretender Vorsitzender:** Florian Semmelbauer
- › **Schatzmeisterin:** Mo-

- nika Pritzl
- › **Schriftführerin:** Maria Ostermayer
- › **Sportleiter:** Dominik Fischer
- › **In den Vereinsaus-**

**schuss** wurden gewählt: Robert Pritzl, Sabine Brandl, Uwe Fuidl, Hans Ostermayer und Hans-Peter Hausladen.